

Protokoll: 04. Sitzung des  
Fachschaftsrates 2024/25 der  
Fakultät für Geowissenschaften,  
Geotechnik und Bergbau



Ort: FSR3 Büro, Otto-Meißner-Bau

Datum: 10.06.2024

**Anwesenheit:**

E Hagen Armin Knut Bräuer  
X Simon Fuhrmann  
X Leonore Marleen Rimpel  
X Lili Tautz  
E Jenny Zirkler  
X Pascal Plachy  
X Leon Müller  
X Lukas Ulbrich  
X Anja Müller

Gäste: keine

X... anwesend, E... entschuldigt, A... abwesend

Unterschriften

Sitzungsleiter\*in:

Protokollant\*in:

Lili Tautz

Pascal Plachy

## **Inhaltsverzeichnis**

1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit	3
2. Änderung der Tagesordnung	3
3. Protokollannahme	3
4. Finanzanträge	3
5. Akademische Preise	3
6. Auswertung Sommerfest	4
7. Merchandise Bestellung	4
8. Inforundlauf	5
8.1 Vorsitz	5
8.2 Stellvertreter	5
8.3 Finanzen	5
8.4 Öffentlichkeitsarbeit	5
8.5 Event	5
8.6 International	5
8.7 Kommunikation und Hochschulpolitik	5
8.8 Inventar	5
8.9 Awareness	5
9. Post- und StuRa-Rundlauf	6
10. Sonstiges	6
11. Termin nächste Sitzung, Termin Bürozeit	7

## **1. Begrüßung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit**

Mit der Anwesenheit mit 7 von 9 Mitgliedern ist der FSR 3 beschlussfähig.  
Sitzungsbeginn war 19:47 Uhr.

## **2. Änderung der Tagesordnung**

Es gibt keine Änderungen der Tagesordnung.

## **3. Protokollannahme**

Das Protokoll der 3. Sitzung wurde mit folgenden Stimmen angenommen

Ja	Nein	Enthaltung
5	0	2

## **4. Finanzanträge**

Es gab keine neuen Finanzanträge.

## **5. Akademische Preise**

Federmann Stipendium: Die Ausschreibung wird auf den Blog geladen und als Plakat am Schwarzen Brett ausgehängen.

Die Texte für die Professor:innen, welche vom FSR 3 für den Weißbach-Preis vorgeschlagen werden sind in Bearbeitung.

Der Text zum Vorschlag Matthias K. für den Ooppel-Preis ist in Bearbeitung.

## **6. Auswertung Sommerfest**

Von Hagen gab es einen Dank für das Engagement und den guten Ablauf. Die Fak 3 hat beim Beer-Pong Stand gewonnen der FSR 3 erhält dafür einen Preis.

Positives:

- Betreuung von Spiel/ Stand lief gut
- Gegen Abend viel Zulauf von Internationals
- Stand-Aufbau vor Ort lief eigentlich geordnet (laut Simon/ Leonore)
- Das Spiel/ Stand kam gut an und schien beliebt
- Abbau hat funktioniert

Kritik:

- Betreuung war etwas „außerplanmäßig“, hat aber funktioniert
- Hagen wurde am Anfang wohl etwas hängen gelassen
- mehr Pünktlichkeit am Büro
- Im Allgemeinen war das Grillen am Anfang unterbesetzt (als Hinweis an zukünftige Organisatoren)

Fazit:

Das Sommerfest war gut und hat Spaß gemacht, positiv zu bewerten ist, dass sich viele Internationals zu unserem Stand getraut, haben was bei vorherigen Events eher selten war. Das am Stand durchgeführte Spiel kam sehr gut an. Auch wenn nicht alles genau nach Plan funktionierte, was Aufbau/Abbau/ Betreuung des Standes während des Sommerfests angeht, hat trotzdem alles funktioniert. Dies sollte uns in Zukunft nur nicht auf die Füße fallen. Als Preis für die, beim Beer-Pong, erfolgreiche Fak. 3 bekommt der FSR3 ein Prosecco-Pong-Set

## **7. Merchandise Bestellung**

Ein neuer Anbieter hat neues Angebot/ Sortiment bereitgestellt. Unsere Farben sind verfügbar. Der neue Preis kommt nach genauer Anfrage, aber Mengenrabat fällt wohl weg. Die Anfrage zur genauen Bestellung geht morgen (11.06.2024) raus.

## **8. Inforundlauf**

### **8.1 Vorsitz**

War nicht anwesend

### **8.2 Stellvertreter**

Mitarbeit bei der Durchführung des Sommerfestes.

### **8.3 Finanzen**

Jenny und Leonore haben sich um die Merch-Bestellungen gekümmert und beim Sommerfest ausgeholfen.

Die Einführung in die Finanzen findet am 11.06. statt.

### **8.4 Öffentlichkeitsarbeit**

Anja und Lukas haben den Blog aktualisiert und die Einführung in den Instagram-Account des FSR3 erhalten. Beide haben beim Sommerfest mitgearbeitet.

### **8.5 Event**

Es gab keine Neuigkeiten.

### **8.6 International**

Leon hat beim Sommerfest mitgeholfen.

### **8.7 Kommunikation und Hochschulpolitik**

Anja hat sich beim Sommerfest mit dem FSR5 vernetzt.

Simon war am 10.06. beim Treffen für das Semester-Ticket.

### **8.8 Inventar**

Es gab keine Neuigkeiten.

### **8.9 Awareness**

Es gab keine Neuigkeiten.

Der Awareness-Workshop findet erst am 22.06. statt.

## **9. Post- und StuRa-Rundlauf**

Der StuRa konstituiert sich am Donnerstag (13.06.2024). Anja wird als Gast an der Sitzung teilnehmen.

Beim Treffen für das Semesterticket wurde festgestellt, dass eine Einführung schwierig wird. Jedoch gibt es weiterhin aktive Bestrebungen ein Semesterticket einzurichten.

Aktuell wird eine Änderung des Akademischen Jahres von Seiten der Studenten diskutiert. Im ersten Schritt wird der aktuell Ablauf auf seine Vor- und Nachteile ergründet.

Das VFF treffen am 11.06. findet nicht statt. Der Termin wird an einem anderem Datum nach der StuRa Konstituierung wiederholt.

Der neue Termin für den Gremienworkshop ist der 05.07-06.07.2024. Alle Teilnehmer sollen sich in die Liste Eintragen.

## **10. Sonstiges**

Es gab die Überlegung einen FSR3 Stammtisch für alle Mitglieder der Fakultät einzurichten. Die Idee ist es, sich aller zwei Monate im Abgang zum Vernetzen zu treffen. Ein mögliches Datum, ist der 3. Dienstag im Monat mit Beginn im Juli.

Die FSR-Shirt sollen nach der Merch-Bestellung durchgeführt werden. Die Neuen FSR-Mitglieder sollen neue T-Shirts bekommen und kaputte sollen ersetzt werden.

Mögliche kommende Events wurden diskutiert. Ideen sind:

- ein Vernetzungstreffen mit dem FSR 5
- ein Schlag die Fakultäten gegen den FSR 6 (Mitte November)
- eine gemeinsame Wanderung, (Fachschafts-Weiterbildungsfahrt Anfang WiSe)

Der Gremienstammtisch findet am 18.06. 2024 statt.

## **11. Termin nächste Sitzung, Termin Bürozeit**

Die nächste Sitzung findet am Dienstag den 17.06. um 19:45 Uhr im FSR 3 Büro im Otto-Meißner-Bau statt. Die Bürozeit ist Donnerstag 13:15 Uhr.